
Herten, 18. Dezember 2024

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Freundinnen und Freunde der EKS,

die vergangenen Wochen waren für uns an der EKS eine große Herausforderung.
Da ist es gut, dass wir uns auf ein engagiertes und motiviertes Kollegium
verlassen können, das auch Mehrarbeit in großem Umfang leistet, damit der
Unterricht weitestgehend stattfinden kann und auch Aufgaben außerhalb des
Unterrichts übernimmt. Ich möchte die Gelegenheit ergreifen, mich bei allen
Kolleginnen und Kollegen und allen anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern
dafür sehr herzlich zu bedanken!

Der Tag der offenen Tür am 9.11. war wieder ein voller Erfolg. Die positiven
Reaktionen, die wir von den interessierten Eltern bekommen haben, sind ein
Zeichen, dass das Konzept, das wir seit drei Jahren umsetzen, der richtige Weg
war. Auch die Anzahl an Gesprächsterminen zeigt uns, dass die EKS auch für das
kommende Schuljahr wieder viele nette Kinder aufnehmen kann. Ich bedanke
mich für die Unterstützung bei Planung und Durchführung besonders bei Herrn
Schwarzer und Herrn Schulte-Hullern.

Die EKS-Big-Band trat am 6.11. wieder bei Lehrer-NRW in Mülheim auf.
Inzwischen gehören die Auftritte dort zum festen Terminkalender der Big-Band.
Da auch in diesem Jahr unsere Musikerinnen und Musiker begeistern konnten, ist
auch der Termin im kommenden Jahr schon wieder fest gebucht. Am 8.12. traten
die Musikerinnen und Musiker außerdem mit großem Erfolg beim Wintertreff in
Herten auf. Vielen Dank an Frau Sausen und Herrn Jülicher, die die Big-Band
wieder perfekt vorbereitet haben. In diesen Dank schließe ich auch alle ein, die
den Instrumentalunterricht an der EKS abhalten!

Ein echtes Highlight war unser diesjähriger Weihnachtsbasar am 30.11. Wahre
Menschenmassen waren in der EKS zu sehen, um zu schauen, zu kaufen und sich
in Weihnachtsstimmung bringen zu lassen. Der ganzen Schulgemeinde der EKS
gilt unser herzlicher Dank. Ohne die vielen Freiwilligen, fleißigen Bastler und
Helfer, aber auch ohne die großzügigen Spender und Sponsoren wäre ein
derartiges Unterfangen überhaupt nicht möglich. Besonders hervorheben möchte
ich dabei den Lions Club Herten, der uns an diesem Tag so toll unterstützt hat.
Ein besonderes Highlight war auch der Büchermarkt des Freundeskreises. Wir
alle freuen uns darüber sehr und sagen ein aufrichtiges Dankeschön! Zwei
Personen möchte ich noch besonders herausheben: Frau Fuchs und Herrn
Jülicher, die die Organisation übernommen hatten, haben diesen Tag vorbereitet



und herausragend durchgeführt. Ich glaube, nur wenige können ermessen, wie
viel Engagement und Arbeit damit verbunden war. Herzlichen Dank dafür!

Es gibt von der DYJA in Doncaster gute Nachrichten. Trotz der schwierigen
Rahmenbedingungen (gestiegene Kosten für Bus und Fähre, Führungszeugnisse
bei unseren Gastgebern, etc.) sieht es so aus, als ob wir vom 28.6. bis 6.7.25
unsere Freunde in Doncaster besuchen könnten.

Auf der personellen Seite tut sich auch wieder etwas bei uns. Die ersten
Kolleginnen sind, bzw. kommen (zumindest in Teilzeit) aus der Elternzeit zurück.
Befristet wird vermutlich zum 1.2.25 eine Kollegin für Chemie und Kunst unser
Team verstärken. Damit wird unsere Personaldecke wieder etwas komfortabler.
Wie schon erwähnt, wird Herr Duda zum 1.4. in den Ruhestand gehen. Es haben
sich viele Kandidaten gemeldet, und wir sind sehr zuversichtlich, dass wir eine
geeignete Person finden werden.

Für das nächste Musical, das wieder kurz vor den Osterferien aufgeführt werden
wird, laufen die Proben bereits auf Hochtouren und wir hatten das Glück, dass
auch in diesem Jahr unsere ehemalige Schülerin Lina Kropf nicht nur einige
Workshops mit unseren Musicaldarstellern und Tänzerinnen durchgeführt hat,
sondern – gemeinsam mit Frau Fuchs – das Musical komplett selbst geschrieben
hat. Sie können sich gerne bei einer der Shows vom Resultat begeistern lassen.
Ein großes Dankeschön an Lina und an Frau Fuchs!

Der Neujahrsempfang für unsere Freizeiteltern findet am 24.1.25 um 9.00 Uhr in
der Cafeteria statt. Vorab schon mal eine herzliche Einladung an diese engagierte
Elterngruppe.

Ich möchte Sie an dieser Stelle auch darauf aufmerksam machen, dass wir – laut
Beschluss der letzten Schulkonferenz - die Unterrichtsentgelte für den
Instrumentalunterricht zum 1.2.25 erhöhen müssen und zwar in der Staffelung
von 30 € auf 33 €, von 36 € auf 39,50 € und von 42 € auf 46 €.

Eine Anfrage hätte ich noch: Kennen Sie jemanden, der die Pflege unseres
Aquariums übernehmen würde? Wir haben leider im Moment niemanden, der
dies tut. Und so bleibt die Arbeit bei Herrn Duda hängen. Der wiederum ist aber
ab dem 1.4. nicht mehr im Dienst. Deshalb wende ich mich schon jetzt mit der
Nachfrage an Sie.

Liebe Eltern, bitte denken Sie daran, dass es die Halbjahreszeugnisse am
Donnerstag, 6.2.25, im Laufe des Unterrichtstages gibt. Der Freitag, 7.2., ist
schulfrei als Ausgleich für den Tag der offenen Tür.

Allen Kolleginnen und Kollegen, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, sowie
allen Eltern und allen, die sich an der EKS engagieren, sagen wir Dank für die
Mitarbeit und das Wirken an unserer Schule.

Zum guten Schluss wünsche ich Euch und Ihnen allen frohe Weihnachten, erhol-
same und schöne Ferien, sowie Glück, Gesundheit und Gottes Segen für 2025.

Martin Kissenkötter


